
Чтобы растопить айсберг, эти цены надо снизить. Для начала -
вдвое. И прежде всего в нашей области, в нашем городе. У нас 
есть такая возможность. 

Чтобы айсберг растаял, нужно несколько аккуратных областных 
законов. Я скоро расскажу вам о них. 

Будьте осторожны на улицах: очень скользко. 

С уважением, 

Вадим Прохоров 

Кандидат в депутаты 
Законодательного Собрания, округ №9 

• 

Уважаемые товарищи! 
Верхушка плывущего 

на нас айсберга - это жи
лищно-коммунальная ре
форма. Может быть, дос
таток вашей семьи не рас
колется об него, как « Тита -
ник», и ваша жизнь не пой
дет ко дну. Но повышение 
цен на жилье не только 
погрузит во мрак жизнь 
абсолютного большинства 
пермяков. Это - бессмыс
ленная для государства 
затея. 

Жилищно-коммуналь
ная реформа - только ве 
налоги, глубже - неплате> 
тарифы на электроэнерп 
гора наших проблем. Он 
содрать с населения ини 

килищно-коммуналь-
1 реформа - только верхушка айсберга проблем. Чуть ниже -
юги, глубже - неплатежи, а основание айсберга, его подошва -
)ифы на электроэнергию. Растут тарифы - растет вся ледяная 
>а наших проблем. Она похоронит и те крохи, которые хотят 
\рать с населения инициаторы жилищной реформы. 

Поверьте Вадиму Прохорову, заместителю генераль
ного директора «Пермэнерго»: коррумпированные по
литики вам просто лгут, говоря о необходимости по
вышения цен на электроэнергию. 


